

Herzenswärme

Den Ofen auf Herzenswärme vorheizen,
Gute-Laune-Teig ausrollen,
nur die schönen Momente ausstechen,
Plätzchen auf einem Glücksblech verteilen,
zauberhafte Erinnerungen backen,
mit Traumzucker bestreuen und Sternstunden genießen.

Wieder geht bald ein Jahr zu Ende und die Weihnachtstage rücken näher.
... Anlass einen Augenblick zurück zu schauen.
... Anlass zu danken für Gesundheit und schöne Momente.



In dieser besinnlichen Zeit und für das bevorstehende Jahr 2017
wünsche ich gegenwärtigen Augenblick
die Dein Herz berühren.

Sybille